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第 2260 回例会  令和 6年 7月 9日（月曜日）第 2号  

 

本日の例会 ７月 9日（月）      第 2例会 

（移動例会）※夜例会 

◎直前会長幹事慰労会  

於；シェラトン都ホテル大阪３階「春日の間」 

 

本日の献立 フランス肉料理 

次回の例会 ８月 ５日(月)       第 1例会 

◎新年度方針説明  

副会長            金子勝信 

Ｒ財団            佐藤三千秋 

クラブ研修          浅野光男 

会員増強/クラブ奉仕      岩﨑史郎 

（各委員長） 

◎第２回定例理事会役員会 13：00～ 

次回の献立  軽食カレー 

  

前回の例会 7月１日(月)       第 1例会 

◎阪上 武仁 会員入会式 

前回のゲストビジター  

浅野会員ご友人 

ＵＬＵ㈱代表取締役 山上晃大様 

現場統括マネージャー 志村 凌様  

米山奨学生 趙 浩辰 君 

◎芝池 福子 会長挨拶 

◎小川 高弘 幹事挨拶 

 

 

 

 

【前回の例会報告】 

会 長 挨 拶            会 長 芝池 福子 

本年度、伝統ある東大阪中央ロータリークラブの

会長にご推挙賜り、第54代の会長に就任させて頂

くことになりました。まずは、このような重責を

お引き受けする機会をいただき、深く感謝申し上

げます。本年度は大阪万博が開催され記念する年

となります。 

全会員のみなさまのご協力をいただきながら、

皆様のご期待と信頼に応えるべく、誠心誠意、全

力を尽くす所存でございます。どうぞよろしくお

願い申し上げます。 

 

本年度のＲＩ会長は、McMurrayロータリークラ

ブ（米国ペンシルバニア州）所属のステファニー 

A. アーチック氏です。 

 

【2024-25年度ＲＩテーマ】 

テーマは【ロータリーのマジック】です。 

『私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけで

会員を増やしたり、ポリオを根絶したり、世界に

平和をもたらしたりするわけではありません。そ

れは皆さん次第です。プロジェクトを終えるた

び、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さ

んはマジック（魔法）を生み出すのです。「ロー

タリーのマジック」を使って世界を変えていきま

しょう。』と言われています。 

アーチック氏はロータリーの行動計画を推進し、

継続と変化のバランスをとり平和の為に活動する

よう会員に促しました、２０２５年には「分断さ

れた世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を

開催する予定となっています。 
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【2024-25年度 地区の年次目標】 

本年度ＲＩ2660地区ガバナーは、東大阪東ロータ

リークラブの大橋 秀典氏です。 

 

■優先事項1「より大きなインパクトをもたら

す」の目標 

・世界ポリオデイにおいて､ロータリーファミリ

ーが一体となり、ポリオ根絶とローターアクトク

ラブの自立をめざすイベントを実施し、発信しま

す 

・すべてのクラブによる財団補助金(地区補助

金・グローバル補助金)活動を推進します 

（＊特に能登半島地震への復旧・復興支援、平和

の推進） 

・財団寄付目標(年次基金寄付＄150、ポリオプラ

ス基金寄付＄５０、恒久基金寄付＄３０)を達成

し、衛星クラブ等からの寄付を増進します 

・ローターアクトクラブはクラブまたは個人から

の財団寄付合計＄100を達成します 

・ニーズに合う奉仕がインパクトの大きな成果に

つながる事を確認します 

■優先事項2「参加者の基盤を広げる」の目標 

・多様なクラブを広めます 

・クラブが自身の文化を大切にしつつ、変化に挑

戦できるよう支援します 

■優先事項3「参加者の積極的なかかわりを促

す」の目標 

・あらゆる行事を学びの機会とし､会員の参加促

進をめざします 

・DEIへのコミットメント、特にインクルージョ

ンを強化します 

・米山記念奨学会を支援します(ロータリアンは

寄付目標30,000円) 

・全クラブのクラブ優秀賞（旧ロータリー賞）受

賞をめざします。 

■優先項目4「適応力を高める」の目標 

・四つのテストで物事を考え､適応力を高めます 

・地区チームのDEIを進めます 

・すべてのクラブ会員がMy Rotaryに登録し、活

用できるよう推進します 

 

１．より大きなインパクトをもたらす 

ポリオ根絶のために∗アドボカシー活動とフ

ァンドレイジングを推進します。 

地域調査に基づいた、持続可能でインパクト

をもたらす奉仕を強化します。 

 

２．参加者の基盤を広げる 

 メディア、ソーシャルメディアや地域社会

で、クラブと地区のインパクトを紹介し、

公共イメージ向上を推進します。 

 あらゆる背景を持つ人、人生のさまざまな

段階にある人のためにロータリーへの新し

い経路を開き、多様な人々の参加を促し、

その貢献を尊重します。 

地区中期 3 ヶ年目標 (2022-23～2024-25) 

 

３．参加者の積極的なかかわりを促す 

全クラブが将来のビジョンや中期計画を策

定するよう推奨します。 

 さらに多くの会員が惹きつけられる新しい

プログラムや行事、学びの機会を創出しま

す。 

クラブが毎年ロータリー賞の受賞を目指すこ

とを推奨します。 

 

４．適応力を高める 

変わりゆく世界で国際的な発言力を高め、

新しい機会を追求し、ロータリアンやロー

ターアクターが地域で、国際社会で活躍す

るためのより多くの道をつくっていきま

す。社会により良く奉仕するために、新し

い人たちにオープンになり、テクノロジ

ー、社会の変化に迅速かつ恐れずに適応し

ていきます。 

∗ アドボカシー活動とは一人ひとりがポリオに

ついて理解をし、解決のためにできることを

政府や社会に訴えていくことです。 

 

【クラブの本年度運営と活動方針】 
今年度のテーマは「つなぐ未来」とさせて頂きた

いです。年度中には、大阪・関西万博も開催され

ます。このテーマのもと、私たちは地域や社会に

対して、より良い影響を与え、クラブとしても、

より良い未来に向かって活動を展開していきたい

と思います。 

 

奉仕の精神を持って地域社会のニーズに応えるこ

とが私たちの使命です。様々な委員会活動を通じ

て、地域や社会に貢献すること。クラブ内におい

ては、必須目標の会員増強はもとより、クラブの

次世代に繋げる体力活力を強化していきます。 

 

さらに、クラブ内の結束力を高め、楽しい例会、

委員会活動となるよう、力を入れていきたいと思

います。クラブが楽しければ人は集まってくると

思います。コミュニケーションを大切にし、魅力

あるクラブにすることで、より強固なチームワー

クを築き、会員基板を強化していきたいと思いま

す。 

当クラブは少人数ではありますが貢献度は高いで

す。ロータリー賞をめざします。 

私たち一人ひとりが持つスキルを活かし、全員参

加で共に喜びを分かち合える一年にしたいと願っ

ています。皆様のご協力とご参加を心からお願い

申し上げます。 

2024-2025年度が私たちにとって、そして私たち

が関わる全ての人々にとって素晴らしい一年とな

ることを確信しています。どうぞよろしくお願い

申し上げます。 
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幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘  

① 先日、書面にてご案内いたしました通り、今年

度は、７月１日～９月末までをクールビズとい

たします。 

② 前年度のご報告となりますが、横田ガバナー補

佐の推奨により、当クラブは１３項目の目標達

成をすることが出来ましたので、名村年度は 

ロータリー賞受賞が決定いたしました。 

幹 事 挨 拶            小川 高弘 

本年度、幹事を仰せつかりました小川です。 

芝池会長・各委員会・会員の皆様の良きサポートが

できるよう、精一杯頑張 

りたいと思っております。 

お気付きの点が御座いましたら、何なりとお申し付

けください。 

それでは一年間宜しくお願い致します。 

出 席 報 告             脇村 利恵子 

本日の会員数 １６名 

本日の出席者数 １４名 

出席免除会員数 ２名 

本日の出席率 １００％ 

6/17の修整出席率 ９３．７５％ 

ニコニコ箱報告              ＳＡＡ 名村 美紀 

芝池福子 新しい年度を祝って 

皆さまよろしくお願い致します。 

小川高弘 本年度 1年間宜しくお願い致します。 

藤原英夫 芝池会長、この一年、頑張りすぎない様

に頑張ってください。 

佐藤三千秋 待ちに待った阪上さんの新入会と 

芝池丸の船出を祝して！ 

浅野光男 新年度 芝池会長、小川幹事 長い 1年

間宜しくお願い致します。 

本日新入会の阪上様、末永いお付き合

いお願い致します。 

又、本日例会見学にお越しの山上様 

志村様ごゆっくりご歓談下さい。 

岩﨑史郎 芝池会長、小川幹事の門出を祝して、 

一年間よろしくお願い致します。 

そして、阪上様のご入会に感謝です。 

金子勝信 芝池会長、小川幹事、1年間宜しくお願

い致します。 

阪上さんご入会おめでとうございます。 

佐井義昌 芝池会長、小川幹事の船出を祝して、一

年間宜しくお願い致します。 

阪上様、入会歓迎いたします。 

今後共よろしくお願い致します。 

尾崎 元 芝池会長、1年間長いようで短いですが

がんばってください。 

名村美紀 芝池会長、小川幹事、一年間がんばって

下さい。何でもお手伝いさせて頂きます。

阪上会員、入会おめでとうございます。 

ロータリー活動楽しんでくださいね。 

 

帆足嘉寿大 芝池会長、小川幹事 1年間宜しくお願い

致します。 

また阪上様、ご入会おめでとうございま

す。今後、末長く宜しくお願い致します。 

脇村利恵子  阪上さん入会おめでとうございます。 

新年度もよろしくお願いします。 

阪上 武仁 会員 入会式 
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第１回定例理事役員会議事録 

於；シェラトン都ホテル 3 階 志摩の間 

出席理事； 芝池、帆足、金子、小川、尾﨑、名村 

藤原、佐藤、浅野、岩﨑、佐井、○欠松田、脇村 

★オブザーバー 阪上 

①下條ガバナー補佐より、IM 第 4 組ガバナー補佐選出のグル

ープ改正の件（8/9 第 1 回金輪会決議事項） 

（現行） 

・東大阪、東大阪東、東大阪西、東大阪中央、東大阪みどり 

・大阪柏原、八尾（八尾中央、八尾東）←解散 

・大阪御堂筋本町、大阪難波、大阪ネクスト、大阪南 

（改定後） 

・東大阪、東大阪東、東大阪西、東大阪中央 

・東大阪みどり、大阪柏原、大阪難波、八尾 

・大阪御堂筋本町、大阪ネクスト、大阪南   全員承認 

②下條ガバナー補佐より、IM 第 4 組ロータリーＥＸＰＯフェ

スタの登録料について 

2025 年 6 月 7 日（土）開催のＩＭ第 4 組ロータリー

ＥＸＰＯフェスタ 

ホスト；八尾 RC ルミナス神戸２貸し切り 大阪湾から大阪

万博を見ながらクルーズ 

例年通り全員登録   登録料； 5,000 円 

                            全員承認 

※参加費は別途必要１万円 開催時間は夕刻、飲酒ＯＫ 

 

③ＲＩ人頭分担金 37.5 ドル×16 名 94,200 円  

（6 月 RI レート 157 円で計算）      全員承認 

 

④ポリオプラス支払の件（上期のみ）  

50 ドル×16 名   125,600 円    全員承認 

⑤米山普通寄付支払の件  

上期 2,500 円×16 名  40,000 円 全員承認 

⑥地区資金送金の件                                

地区運営資金 5,000 円×16   80,000 円 

地区活動資金 3,500 円×16   56,000 円 

地区大会資金 5,000 円×16   80,000 円 

全員承認 

⑦その他 

第３ゾーン氏名委員会 ＲＩ理事選出の為、当クラブ推薦

者の有無        〈選出しない〉 

クラブ細則 変更の件  

・ 原則月 2 回という文言を固定せず、月 2 回以上とする  

に変更しては？ 

・ 年次総会は 12月中 に変更する。      全員承認 


